

Verpackungswahn

Insgesamt wirft jede Europäerin, jeder Europäer im Schnitt rund 180 kg Verpackungen in den Restmüll – pro Jahr.

Spitzenreiter ist Deutschland mit durchschnittlich 226 kg Verpackungsmüll pro Person.

40% der gesamten Kunststoffe sowie 50% des gesamten Papiers welches in der EU verwendet werden, dienen als **Verpackungen**.

Es sollen in Zukunft manche Verpackungen gänzlich vom Markt genommen werden. Miniaturgrößen im Hotelzimmer und die Marmeladedöschen auf dem Frühstückstisch zählen dazu.

So wie auch Überdimensionierten Verpackungen im Versandhandel und unnötige Einwegverpackungen von Obst und Gemüse sollen künftig untersagt werden.

Ab 2030 werden 10% aller Sendungen im Onlinehandel in einem Mehrwegsystem verschickt, ab 2040 dann 50%.

Die Abfallhierarchie: Vermeiden, wiederverwenden, erst zum Schluss recyceln – das ist der Kern nationaler und europäischer Gesetzgebung.

Ihr Team der AUFO
Abfall- und Umweltberatung Flachgau Ost
Mag. Thomas Winterer und Katharina Illek

